

ABSTRAK

MasdaRiani. 2018. *Skripsi*. Analisis Kesalahan Berbahasa dalam Buku Khotbah Jumat karya Syaikh Hamid Ibnu Muhammad Al-Abbadi.

Penelitian ini dilatarbelakangi oleh kesalahan berbahasa tataran fonologi dan morfologi yang terdapat dalam buku Khotbah Jumat Karya Syaikh Hamid Ibnu Muhammad Al-Abbadi. Masalah penelitian ini adalah (1) bagaimanakah kesalahan berbahasa tataran fonologi dalam Buku Khotbah Jumat karya Syaikh Hamid Ibnu Muhammad Al-Abbadi? (2) bagaimanakah kesalahan berbahasa tataran morfologi dalam Buku Khotbah Jumat karya Syaikh Hamid Ibnu Muhammad Al-Abbadi? Tujuan penelitian ini adalah untuk mendeskripsikan, menganalisis, dan menginterpretasikan kesalahan berbahasa tataran fonologi dan morfologi dalam Buku Khotbah Jumat karya Syaikh Hamid Ibnu Muhammad Al-Abbadi. Teori yang digunakan adalah teori yang dikemukakan oleh Roziah (2015), Setyawati (2010), Chaer (2012), dan Ramlan (2001). Sumber data yang digunakan adalah Buku Khotbah Jumat karya Syaikh Hamid Ibnu Muhammad Al-Abbadi sedangkan datanya berupa kata. Metode yang digunakan adalah metode *content analysis* atau analisis bersifat perspektif. Pendekatan yang digunakan adalah pendekatan kualitatif. Jenis penelitian yang digunakan adalah *Library Research (penelitian perpustakaan)*. Hasil penelitian yaitu: (1) kesalahan berbahasa tataran fonologi 24 kesalahan terdiri atas: (a) perubahan fonem berjumlah 9 kesalahan berbahasa, (b) penambahan fonem vokal berjumlah 8 kesalahan berbahasa, (c) penambahan tanda baca berjumlah 3 kesalahan berbahasa, penambahan gugus konsonan berjumlah 1 kesalahan berbahasa, penghilangan fonem vokal berjumlah 2 kesalahan dan (2) kesalahan berbahasa tataran morfologi yaitu terdapat pada kesalahan (a) bunyi yang seharusnya luluh tidak diluluhkan berjumlah 6 kesalahan berbahasa, (b) peluluhan bunyi gugus konsonan yang tidak tepat terdapat 1 kesalahan berbahasa, penghilangan prefiks 5 kesalahan berbahasa, penggunaan afiks yang tidak tepat berjumlah 5 kesalahan berbahasa. Jadi, kesalahan berbahasa yang paling banyak muncul dalam Buku Khotbah Jumat karya Syaikh Hamid Ibnu Muhammad Al-Abbadi adalah kesalahan perubahan fonem vokal berjumlah 10 kesalahan berbahasa.

Kata Kunci: Kesalahan Berbahasa, Tataran Fonologi dan Morfologi.